

Ris-Home : Club Participatif



Ris-Home est un club participatif situé dans la Région de Charleroi, plus précisément à Montignies Sur Sambre et existe depuis Mai 2023.

Celui-ci a été créé par le Pôle de santé mentale du Grand Hôpital de Charleroi composé du Guéret (Hôpital de jour psychiatrique), du service de santé mentale de Montignies-sur-Sambre (Fil'ambule) et de l'IHP Le Regain.

Le club participatif a pour objectif d'être une interface entre les dispositifs de soins en santé mentale et les différentes initiatives socio-culturelles de Charleroi, d'être un lieu visant la dé-stigmatisation. Ce club est cogéré avec les citoyens, dont certains sont patients des différentes ASBL, mais se veut également ouvert à d'autres usagers.

Nous visons la dé-stigmatisation en misant sur la participation citoyenne dans la prise de décision. En effet, le club est co-géré par des usagers et membres du club ainsi que des travailleurs représentant les différentes ASBL. Nous cherchons à atteindre également cet objectif par la mise en place de projet avec des partenaires différents comme le CAL, ART.27, etc...

Il reste, cependant, un lieu d'accueil au tout venant. Nous pensons que l'inclusion repose sur la socialisation.

Le Club est actuellement accessible le mercredi après-midi. De nouvelles perspectives s'ouvrent pour cette initiative, notamment à travers un déménagement dans les prochains mois, ce qui nous permettra d'élargir le projet. La participation au Reintegration Awards va dans ce sens, ce soutien financier pourrait nous permettre d'avancer dans la mise en place de cet objectif.

Le Regain - IHP

📍 Avenue du Centenaire, 71 – 6061 Montignies sur Sambre ☎️ 060/11.83.35

✉️ silvano.gueli@ghdc.be © Silvano Gueli – Coordinateur